

23.06.2022

## **"Wir sind da!": Kampagne startet mit Aktionstag am 23. Juni 2022**

Mit der Kampagne "Wir sind da!" machen Akteur\*innen eines multidisziplinären Netzwerkes aus den Bereichen Psychiatrie, Beratung und Suchthilfe gemeinsam mit der Stadt Ludwigshafen auf die besondere Situation von Kindern psychisch kranker und suchtbelasteter Eltern aufmerksam.

Im Mittelpunkt von "Wir sind da!" steht eine Ausstellung mit Plakaten des Kaiserslauterer Fotokünstlers Thomas Brenner, die Szenen und Aussagen von Kindern in unterschiedlichen Alltagssituationen zeigen und auf Hilfeangebote hinweisen. Ziel der Kampagne ist es, betroffene Kinder zu entlasten und deren Eltern zu unterstützen. Das Projekt wurde 2021 vom "Netzwerk Kinder psychisch und/ oder suchtbelasteter Eltern der Stadt und des Landkreises Kaiserslautern" gemeinsam mit Thomas Brenner entwickelt und umgesetzt.

Eingebettet in eine Veranstaltungsreihe werden die Plakate nun auch in Ludwigshafen gezeigt. In der Rhein-Galerie sind sie ab Donnerstag, 23. Juni 2022, vier Wochen lang zu sehen, nachdem Passant\*innen die Plakatmotive bereits seit 13. Juni im Stadtgebiet betrachten konnten.

Mit einem Aktionstag in der Rhein-Galerie startete die Kampagne am Donnerstag, 23. Juni 2022. Nach der Eröffnung mit Andrea Hilbert, Koordinatorin für Gemeindepsychiatrie der Stadtverwaltung, Ines Ellessen, Leiterin der städtischen Beratungsstelle für Kinder, Jugendlichen und Eltern, Verena von Hornhardt, Geschäftsführerin des Rates für Kriminalitätsverhütung Ludwigshafen, und Patrick Steidl, Centermanager der Rhein-Galerie, informierten das Suchtihilfenetzwerk mit Beratungsstellen, Kliniken für Psychiatrie und Psychotherapie, Kinderschutzbund Ludwigshafen und Evangelischer Jugendkirche gemeinsam mit weiteren Kooperationspartner\*innen zum Thema. Fachkräfte unterschiedlicher psychosozialer und Suchtihilfeeinrichtungen und Anlaufstellen standen für Fragen der Besucher\*innen zur Verfügung.

An den Aktionstag schließt sich eine Veranstaltungsreihe an: Am Freitag, 24. Juni 2022, 19.30 Uhr, liest Michael Elpers aus seinem Buch "Wenn die Kinderseele streikt" in der Stadtbibliothek, Bismarckstraße 44-48. Die Drogenhilfe Ludwigshafen lädt am Donnerstag, 21. Juli 2022, 11 bis 15 Uhr, zu einem Tag der offenen Tür in ihre Räume in der Goethestraße 12 ein und veranstaltet außerdem am Donnerstag, 15. September 2022, einen Fachtag "50 Jahre Drogenhilfe und Drogenpolitik im Wandel der Zeit", im Kulturzentrum dasHaus, Bahnhofstraße 30. Eine Veranstaltung zum Tag der seelischen Gesundheit gibt es am Samstag, 8. Oktober 2022, 10 bis 16 Uhr, in der Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis, Europaplatz 5. Das Sleep Inn der Drogenhilfe, Wredestraße 69, stellt am Donnerstag, 20. Oktober 2022, 16 bis 18 Uhr, bei einem Tag der offenen Tür seine Arbeit vor. Am Donnerstag, 20. Oktober 2022, 19.30 Uhr, lädt die Stadtbibliothek zu einem humorigen Vortrag mit Uwe Hauck unter dem Titel "Depression abzugeben". Den Abschluss der Aktionen bildet von Montag, 14. November, bis Freitag, 25. November 2022, die Kindervesperkirche des Protestantischen Stadtjugendpfarramts, Ludwig-Börne-Straße 2.

Informationen zur Kampagne "Wir sind da!" gibt es im Internet unter [www.lu4u.de](http://www.lu4u.de).